LE COMEDY CLUB EN ALGÉRIE

## ABDELKADER SECTEUR NOUS REVIENT DE PARIS

Abdelkader Secteur, l'humoriste algérien, employé chez Comedy Club de Jamel Debbouze, se produira, respectivement, les 18 et 19 février à Alger à la salle Tassili de l'hôtel Hilton et à Oran à la salle Oran de l'hôtel Sheraton.

## PAR LARBI GRAÏNE

eux boites de communication sont derrière ces spectacles devant se dérouler en Algérie : Think Box (Agence de communication événementielle) et Chaos production (Paris). Abdelkader Secteur, de son vrai nom, Rahmane Abdelkader, 44 ans, est né à Ghazaouat, près de Tlemcen. Sa carrière a débuté en Algérie mais il a fallu que notre comédien émigre en France pour décrocher une consécration qui vaut son pesant de reconnaissance internationale. Jugez-en: à peine présenté au comédien Djamel Debbouze en novembre 2008, son nom est salué comme une référence dans le domaine du rire hilarant. Depuis le 16 mai 2009, il est tête d'affiche à Paris d'un spectacle sous le titre "Vie de chien". Abdelkader Secteur démarre pour ainsi dire avec fracas au théâtre parisien Comedy Club, faisant brutalement salle comble. Il fait son oneman-show intégralement en arabe dialectal. Abdelkader, s'il est virtuose du gros rire et de l'humour corrosif, ne se démarque pas pour autant du sérieux. Il est partisan de la mixité dans les stades, «Je n'irai pas dans les stades tant qu'ils resteront non mixtes.



Je veux arrêter la violence ! » (rires). «C'est vrai que je suis jaloux de la vie qu'ont les Européens par rapport à nous. Quand je suis arrivé en France pour la première fois en 1991, j'ai été épaté par la qualité de vie des chiens. Ils sont habillés, ont des amis, vont au ski, et font des photos avec leurs frères et sœurs ! » (rires). «Ils ont même un cimetière /... », soutient-il. Sa technique pour faire rire s'inspire en fait des comparaisons qu'il dresse entre la qualité de la vie en Algérie et en France. Devant le succès rencontré, on pense déjà à monter le spectacle en français et à des enregistrements télés. Il ne faut pas oublier que le Jamel Comedy Club est aussi une émission de télévision diffusée sur Canal Plus depuis juillet 2006. Elle puise son inspiration du Def Comedy Jam créé par Russell Simmons dans les années 90. Jamel Debbouze avait acheté le concept et le logo. Après avoir réalisé cette opération, il est passé au recrutement des meilleurs comédiens du Comic Street Show des salles parisiennes, le principe étant de donner une âme au concept acheté aux américains. Pour atteindre un public plus large, une traduction progressive des mots difficiles vers le français est engagée. Le spectacle, qui ne déroge pas aux bonnes mœurs, s'adresse également aux familles qui peuvent assister sans aucune gêne.

AND AND AND LANGE ET LIZEUNDE DE EDANTE EANIAN